



- **Allgemeines** | **Anmeldung** | **Sport** | **Schule -Wirtschaft** | **Ehemalige** | **Chronik** | **Haftungsausschluss** | **Kontakt**
- **Allgemeines** ⇒ **Europaschule** | **Schulleitung** | **Bildungsgänge** | **Wo ist die FLS?** | **Busverbindungen** | **Schulprogramm** | **Stellenausschreibungen** |

Oracle zu Besuch bei der FLS

Das länderübergreifende Kooperationsprojekt zwischen der Hochschule Wismar und der FLS geht in das zweite Jahr. Im Rahmen des diesjährigen Projektes befassen sich die Schülerinnen und Schüler der Friedrich-List Schule zusammen mit den Studenten der Hochschule Wismar mit den hochprofessionellen Datenbanken der Firma Oracle. Die Aufgabe der von Prof. Dr.-Ing. Rüdiger Steffan geleiteten Studentengruppe besteht darin, der Klasse BG12c (Berufliches Gymnasium mit Schwerpunkt Wirtschaftsinformatik) die Datenbanksprache SQL näher zu bringen. Auf Seiten der Friedrich-List-Schule betreuen die Informatiklehrer Thorsten Ventzke und Lars Urbszat das Projekt.

Die Kurse finden unter Zuhilfenahme moderner Videokonferenzsysteme statt, sodass die Schülerinnen und Schüler bequem von zu Hause oder der Schule aus an den Kursen teilnehmen können. Um sicherer im Stoff zu werden besteht die Möglichkeit, das Erlernete online in Übungen zu vertiefen.

Das Ziel der Schülergruppe, die 2014 ihr Abitur machen wird, ist neben einer Zertifizierung die im Dezember anstehende Projektpräsentation an der Hochschule Wismar.

Im Zuge des laufenden Projektes besuchte am Freitag, den 10. November 2012 Herr Marcus Bender von der Oracle Niederlassung in Hamburg die FLS. In dem zweistündigen aktiv gestalteten Vortrag berichtete Herr Bender über die Geschichte des Unternehmens und die Karrieremöglichkeiten bei Oracle. Des Weiteren stellte er seine Tätigkeit bei Oracle vor.

Gespannt hörten die insgesamt ca. 100 Schülerinnen und Schüler aller Klassen des Beruflichen Gymnasiums mit Schwerpunkt Wirtschaftsinformatik dem Vortrag zu und waren z. B. erstaunt zu erfahren, dass Oracle mit 108.000 Mitarbeitern weltweit das zweitgrößte Softwareunternehmen der Welt ist.

(c) 2012 -Friedrich-List-Schule, Lübeck -www.listschule.de

